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会長挨拶

伊丹君、遠藤君、中本君、宮澤君、山口（辰）君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、田中君、中村君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１９/２９　　 　　　６５．５２%　　　　２０/２９　　 　　　６８．９７%

２４/３０　　 　　　８０．００%　　　　　　　　  　　　　　３３名

幹事報告

会員誕生日

幹事　服部光弥君

入会記念日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

１ヶ月ぶりの例会になりました。

コロナも少し静かになってきましたかね。

ワクチンもいよいよスタ－トし、何となく先が見えてきたかな

と・・・

ただワクチン入荷がまだまだハッキリせず高齢者の私も４

月に順番が回ってくるか目途が立ちませんが順番が来た

ら即、接種してもらいます。

ファイザ－型のワクチン、すごい効果があるようですね。

２回接種すると９５%、１回でも８５%とか副作用もごく限定的と

聞いております。人口の８５%の方が接種すればほぼ治まる

とか・・・

東日本大震災より１０年経ちましたが、まだまだ完全復興と

はなっておりませんが少しずつ気持ちの整理は出来てきた

との話も聞いています。

ただ、震災があった事実を忘れないで生きましょう。

例会も普段通りに進めたいですね。

加藤年度もあと４ヶ月、皆様の力を借りて頑張っていきま

す！

①山口辰哉君が体調不良により2月初旬から入院してい

ましたが先週末、無事、退院しました。

②第2例会「休会」第3例会「中止」　次回の例会は3月26

日（昼）となります。

２月１日　藤川智徳君
２月23日　石井司人君
２月27日　小林　勝君
２月14日　服部光弥君
２月20日　原　兄多君
２月21日　米山晴敏君
３月16日　山口雅弘君

委員会報告

例会のない中、クラブの会員であることの意義とし

て“ロータリー入門”という書籍の購読をすすめま

す。費用は当委員会で計上しております。

会員増強委員会　　　　　　委員長　岡良森君

選抜高校野球に21世紀枠で初出場する三島南高

野球部を支援するため、有志による募金をお願い

します。

未来3035委員会　　　　　　委員長　原兄多君



　私のしくじり人生エピソード１というタイトルで、小学校の修

学旅行で財布を忘れたエピソードが人生初で最も印象に

残るしくじりだと記憶しています。その後も私のしくじりエピ

ソードは止まりません、高校生になった私は、制服の胸ポ

ケットにタバコを入れて最寄り駅で人を待っている時に喫

煙と同時に教員に見つかり、見事に年に一回謹慎処分を

受ける快挙を成し遂げてしまうのでした。謹慎中は稼業で

もある自動車修理の工場で手伝いをし、働く事の素晴らし

さ、楽しさを身に着けたと自負しています。

　私のしくじり人生エピソード２豪州編というタイトルで、私が

２０才から２２才の間ワーキングホリデービザを取得し、豪州

に日本から輸出した中古車を豪州の規格に適合させる仕

事に付き、信号無視や、色々な違反と問題を起こし国際

免許が無くなり、最終的に自転車通勤になり、裁判所に出

廷し処分を受けることになってしまい、半強制送還という形

で豪州を去ることになりました。　

　しくじりから得ることの出来る学びは、今の自分にとって、

とても価値のある物になりました。忘れ物は無いか、周りに

注意しているか、慣れすぎていい加減になっていないか、

私を形成してくれたしくじりエピソードに感謝する時もあるこ

の頃です。

　自慢出来るエピソードの無い私の失敗談、成功体験や

自慢話を聞くのが苦手なわたしは、自慢話を話すのであ

れば、失敗した面白話をする方が良いと思い全くためにな

らない話をしてしまいましたが皆さんに楽しんで頂けたら幸

いです。

第９回理事会報告

日　時 2021年3月5日（金）　19：30～20：00

場　所 呉竹　

出席者 加藤、山田、米山、小林、大庭、大村、

　　　　　　　　　藤川、仲原、篠木、原、服部、

　　　　　　　　　オブザーバー杉山

＊会長あいさつ

持ち帰り弁当になり、食事も済ませていない状況ですが、

お集まりいただき感謝致します。皆様におかれましては体

調にご留意いただきたいと思います。

１・議　題

①プログラム変更の件

　3月第4例会以降、現時点では変更無し。

　3月第４例会の食事については検討

②「伊豆の真ん中から東北に送ろう」東日本大震災追悼

エール・絆の灯事業　応援の件（社会奉仕）

ヤマネコ学舎他が主催する事業（3月11日狩野川記念公

園にて開催）にボランティアスタッフとして応援する。

③米山記念館合同清掃作業の件　（米山記念館矢岸副

委員長）

裾野クラブ筆頭で合同事業開催（4月2日）

クラブ拠出金額ついては決定次第報告。

２・連絡依頼報告事項

①各委員会今後の予定

　6月25日「さよなら例会」の会場を予約（親睦）

②近隣クラブ活動予定　

三島　10・17・31　（弁当）　・　三島西　４・11・25　（弁当）

伊豆中央　25からスタート

③クラブ紹介動画（地区依頼）

　公共イメージ委員会に依頼・4月第1例会時に撮影

④三島南高校甲子園応援寄附

　皆様からの浄財48,000円を三島・三島西・伊豆中央合　

　同4クラブで贈呈、贈呈式を行う

クラブ細則検討委員会

鈴木俊也君

 

卓話

加藤正幸君：パッケージプラザカトウでは春のビッグセー

ルを3/9（火）～3/13（土）まで開催いたします。是非奥様

に見せてください！コロナ対策グッズもありますよ！よろしく

お願いします。

藤川智徳君：久し振りの例会にスマイルします。

服部光弥君：無事決算終えました。完工高、経常利益共

に昨年度よりちょこっと減少でしたが、少しずつ前進してい

ます。皆様のおかげです。いつもありがとうございます。

スマイルボックス


